

足利市名草公民館こども学級【名草でちゃれんじ】

「森の工作」ふりかえり

日時:令和7年12月7日(日)午前9:30~12:00

会場:名草公民館ホール

講師:とちぎ森林インストラクター会

参加者:25名(小学生11名、中学生(ボランティア)2名、保護者11名、幼児1名)

(参加者の他、名草地区青少年育成会連絡協議会の役員の方2名)

内容:森の工作(名草地区青少年育成会連絡協議会と公民館との共催事業)

参加者の感想(原文まま) ※質問内容:「今日なんかして思ったことや感じたこと、次はこうしてみたいなどを記入してください。」

◎小学生(中学生)の感想◎

- ・たくさん使いたいものをいっぱいつかえて、作りたいものをたくさん作れて楽しかったです!アドバイスもわかりやすくてたのしかったです!
- ・自然の物をつかって、物をつくることは、とても大切なことであり、最近では難しいことなので、これからも続けられるといいなと思いました。
- ・すごくてのしかったです。いろんな材料があり、どんなものをつくろうかなと?!とワクワクしました!
- ・めちゃくちゃたのしかった。
- ・森の自然を感じることができた。工作をとおして自然にふれられた。とても楽しかった。木をまるたにさすことがむずかしかったけれど、先生方のサポートで上手にできた。素材を生かした工作ができた。来年も参加したい。
- ・自然物を使った工作はとても楽しかったです。これからも積極的に参加したいです。
- ・今日参加して思ったことは自然の物でこんなすごいさくひんが作れると思ってすごいと思いました。次はこうしてみたいことは自然をもっとして作りたいです。
- ・まつぼっくりやどんぐりとかは、いろいろなしゅるいがあるんだなとはじめてしました。つぎは、さんたとかとなかいとかふゆにかんするものをつくりたいです。
- ・土台の形を決めて土台の上にだいたい茶色の物をのせました。難しかったのは、1つ目のバランスをととのえるやつです。工夫したのは、土台にどんどん物をのせたとことです。
- ・今日参加して思ったことは、森林には、いろいろな木の実やしょくぶつがあることをしれてとつてもうれしかったです。
- ・森の工作で、森にある実などがたくさんあってこれからも森がすきになれるようにしてみます。
- ・作るのが楽しかったです。リースを作るのが一番楽しかったです。
- ・まつぼっくりやどんぐりいろんな木の実があつてつくれて楽しかったです。次はみどりのものをたくさんくっつけたいです。
- ・今日参加して思ったことは、いろいろなきのみがあつていいなと思いました。感じたことは、いろいろな色や形があつておもしろいと思いました。次はいろんなきのみをつかって作ってみたいです。